



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL OCCIDENTAL**

18/03/2023

REGIONALES



## **Enfrentamiento entre grupos delictivos derivó en bloqueos carreteros en Teocaltiche**

Habitantes de Teocaltiche vivieron momentos de terror por un enfrentamiento registrado la madrugada de este viernes entre grupos de la delincuencia organizada, a casi dos semanas de que las autoridades del estado y federales anunciaron el reforzamiento de la Región Altos.

La balacera derivó en una serie de ataques a casetas de cuota y bloqueos con camiones quemados en municipios como San Juan de Los Lagos, Teocaltiche, Jalostotitlán y San Miguel El Alto.

[Enfrentamiento entre grupos delictivos derivó en bloqueos carreteros en Teocaltiche - El Occidental | Noticias Locales, Policiacas, sobre México, Guadalajara y el Mundo](#)